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GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE 
SECRETARIA DE ESTADO DO TURISMO – SETUR 

 
 

CONSELHO DE TURISMO DO POLO SERIDÓ 
ATA DA XXIV REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 

 
DATA: 14/07/2015 
LOCAL: SANTUÁRIO NOSSA SENHORA DAS GRAÇAS - FLORÂNIA/RN 
 
PAUTA: ABERTURA DA REUNIÃO, Márcia Rejane Guedes Cunha Nobre - 1 

Prefeita Municipal de Florânia em exercício; APROVAÇÃO DAS ATAS 2 
ANTERIORES; APRESENTAÇÃO DAS AÇÕES DA SETUR, Solange Araújo 3 
Portela - Subsecretária do Turismo; APRESENTAÇÃO DA RURALTUR, Célio 4 
José Vieira de Moura - Representante do SEBRAE; APRESENTAÇÃO DAS 5 
MULHERES DO QUANDU, Fátima Barros - Presidente da Associação das 6 

Mulheres do Quandu; DISCUSSÃO SOBRE O REGULAMENTO, Carlos Alberto 7 
Assis de Araújo - Secretário de Turismo do Município de Parelhas; ELEIÇÃO 8 

DOS MEMBROS E DA SECRETÁRIA EXECUTIVA, Solange Araújo Portela - 9 
Subsecretária do Turismo do Estado do Rio Grande do Norte; DEBATES, 10 

OUTROS ASSUNTOS E INFORMATIVOS. 11 
 
MEMBROS PRESENTES: Representante da Secretaria de Estado do 12 

Turismo do RN, Subsecretária do Turismo Solange Araújo Portela; 13 

Representante da Empresa Potiguar de Promoção Turística do RN 14 
(EMPROTUR), Vice Presidente Haroldo Azevedo Filho; Representante do 15 
Poder Público do Município de Caicó, Secretária de Turismo Eliana da 16 

Nóbrega; Representante do Poder Público do Município de Carnaúba dos 17 
Dantas, Haniere G. Villa Verde Monteiro; Representante do Poder Público do 18 

Município de Cerro Corá, Coordenadora de Turismo Janny Paula da Silva; 19 
Representante do Poder Público do Município de Currais Novos, 20 
Coordenadora de Turismo Maria do Socorro Xavier de Góis; Representante do 21 

Poder Público do Município de Florânia, Secretário de Turismo José da Silva 22 
Júnior; Representante do Poder Público do Município de Jardim do Seridó, 23 

Secretário José Pereira do Nascimento; Representante do Poder Público do 24 
Município de Lagoa Nova, Gilberto José de Medeiros; Representante do Poder 25 
Público do Município de Parelhas, Secretário de Turismo Carlos Alberto Assis 26 

de Araújo; Representante da Associação dos Municípios da Micro Região 27 
Seridó Oriental (AMSO), Secretária Executiva Albanita Silva de Macedo; 28 
Representante da Faculdade Católica Santa Terezinha (FCST), José de Paz 29 
Dantas; Representante da Universidade Federal do Rio Grande do Norte 30 

(UFRN), Coordenadora Pró-Tempore do Curso de Turismo CERES-UFRN 31 
Carolina Todesco; Representante do SEBRAE-RN, Célio José Vieira de Moura; 32 
Representante do SENAC-RN, Temilson Costa; Representante do Sindicato 33 
dos Guias de Turismo do RN (SINGTUR-RN), Damião Carlos Dantas; 34 
Representante da Associação Brasileira das Empresas de Ecoturismo e 35 
Turismo de Aventura (ABETA), Régia Maria Dantas. 36 



                                                                                                    
 

2 
 

MEMBROS AUSENTES: Banco do Nordeste do Brasil (BNB), Banco do Brasil 37 

(BB), Caixa Econômica Federal (CEF), SETHAS/PROART, IPHAN, Poder 38 

Público do Município de Acari, Agência de Desenvolvimento Sustentável do 39 

Seridó (ADESE), Comitê Regional das Associações e Cooperativas Artesanais 40 

do Seridó (CRACAS), Faculdade do Seridó (FAS), Associação de Artesãos e 41 

Culinaristas de Currais Novos (AAC), Fundação Seridó, Câmara de Dirigentes 42 

Lojistas (CDL), Cooperativa de Energia e Desenvolvimento Rural do Seridó 43 

(CERSEL).  44 

PARTICIPANTES: Prefeita do Município de Florânia, Márcia Rejane Guedes 45 

Cunha Nobre; Presidente da Associação das Mulheres Produtoras Rurais da 46 
Comunidade do Quandu, Fátima Barros; Maria José Menezes; Fátima Souza; 47 
José Jailson Medeiros de Melo; Jamilson Alves de Oliveira; Ivete Brás de 48 
Araújo; Antônia Maria de Brito; Maria Eliane da Silva; Leila Teixeira de Araújo; 49 

Cirilo Carlos Júnior; Telma Toscano Cruz; Tiago Augusto O. Freire; Manoel 50 
Pinto Neto; José Rangel de Araújo; Edilma Teixeira da Silva; Tásia A. 51 
Assunção; Ednaja Faustino Silva de Moura; Maria de Fátima Silva; Maria 52 

Iracilda de A.; Josefa Lidiane dos S. Ferreira; Marinelma F. da S. Freire; Juliana 53 
G. de Oliveira; Andreia Kelly de M. Dantas; Paulo Roberto Dantas da Silva; 54 
Paulo Marcos da Silva. 55 

 

Às dez horas e vinte minutos, do dia catorze de julho de dois mil e quinze, 56 

estiveram reunidos no Santuário Nossa Senhora das Graças, no município de 57 

Florânia, os representantes acima citados para a XXIV Reunião Ordinária do 58 

Conselho de Turismo do Polo Seridó. A reunião foi iniciada com apresentação 59 

cultural da seresteira e vereadora Maria José de Medeiros. Logo após a 60 

Prefeita de Florânia em exercício, Márcia Rejane Guedes Cunha Nobre, 61 

saudou e agradeceu a presença de todos, especialmente a presença da 62 

Subsecretária do Turismo, Solange Araújo Portela, representando na reunião o 63 

Secretário de Turismo Ruy Pereira Gaspar. A prefeita também fez questão de 64 

ressaltar a importância do turismo para o desenvolvimento dos municípios do 65 

interior do estado do Rio Grande do Norte. Em seguida passou a palavra para 66 

a Subsecretária do Turismo, Solange Araújo Portela, que inicialmente pediu 67 

desculpas pelo atraso e pela ausência do Secretário do Turismo, Ruy Pereira 68 

Gaspar, justificando que o mesmo vem fazendo um enorme esforço para 69 

participar de todas as reuniões dos Polos de Turismo do Estado do Rio Grande 70 

do Norte, mas que devido a um compromisso importante e inadiável não pode 71 

comparecer na presente reunião. Logo em seguida, afirmou que o turismo, 72 
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como uma atividade econômica, pode melhorar a vida da população, mesmo 73 

que muitas vezes seja um processo lento. E destacou as ações que o Governo 74 

do Estado do RN vem realizando e apoiando em prol do desenvolvimento do 75 

turismo, em especial as iniciativas de interiorização e regionalização do 76 

turismo, afirmando que é preciso acabar com a ideia de que só existe turismo 77 

de sol e mar no Rio Grande do Norte. Desta forma, mencionou as participações 78 

da SETUR-RN em feiras e eventos com stand próprio no: Salão de Turismo - 79 

Rota 101 Nordeste, em Recife; Festa do Bode, em Mossoró; Ruraltur, em 80 

Natal; Festival do Turismo, em João Pessoa. Além disso, citou a divulgação 81 

que vem sendo realizada no aeroporto de Campinas/SP, um importante polo 82 

emissor de turistas para o Rio Grande do Norte. Comentou as ações do projeto 83 

RN Sustentável. E por fim, afirmou que precisaria ser aprovada a ata da 84 

reunião anterior. Na sequência o representante do SEBRAE, Célio José de 85 

Oliveira, explanou sobre o evento RURALTUR 2015, a ser realizado na Arena 86 

das Dunas, em Natal, de 26 a 28 de agosto. Detalhou as atividades do evento, 87 

tais  como: a Feira de produtos e serviços de Turismo Rural, Festival e Oficinas 88 

Gastronômicas, a Caravana do Seridó, o Seminário de Turismo Rural, a 89 

Rodada de Negócios e o Encontro de Lideranças do Turismo Rural. Alertou 90 

para que todos os interessados fizessem suas inscrições para não perder as 91 

oportunidades.  O Vice Presidente da EMPROTUR,  Haroldo Azevedo Filho, 92 

falou sobre o Workshop do Hotel Urbano, a ser realizado no dia 04 de agosto 93 

de 2015, no Hotel Ocean Palace Beach Resort & Bungalows, em Natal. 94 

Também solicitou aos presentes que incentivassem as pousadas a 95 

participarem do evento, pois é uma grande oportunidade para os meios de 96 

hospedagem. Na sequência a Subsecretária do Turismo, Solange Araújo 97 

Portela, anunciou a apresentação da Presidente da Associação das 98 

Mulheres Produtoras Rurais da Comunidade do Quandu, Fátima Barros, 99 

que cumprimentou a todos os presentes e explicou sobre o seu trabalho na 100 

referida Associação. De acordo com Fátima Barros, após ter se aposentado e 101 

percebendo a situação das moradoras do bairro, reclamando que só os 102 

maridos traziam dinheiro para casa, sentiu a necessidade de criar a associação 103 

rural para que as mulheres pudessem se organizar e vender seus produtos 104 
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contribuindo com a renda familiar. Desta forma, criou a Associação em 2010 e 105 

hoje já vendem produtos a várias escolas municipais, por meio de parcerias 106 

com o IFRN, EMATER, SEBRAE, SENAR, CONAB, EMBRAPA, dentre outros. 107 

Citou em sua apresentação os trabalhos realizados, os treinamentos e cursos 108 

de aperfeiçoamento, as conquistas, em destaque uma cozinha para o preparo 109 

dos produtos com a marca “Delícias do Seridó”, e os desafios enfrentados, 110 

especialmente referente ao selo de certificação que precisam obter para 111 

continuar vendendo seus produtos. A representante da ABETA, Régia Maria 112 

Dantas, comentou que já conhecia o trabalho da Associação das Mulheres 113 

Produtoras Rurais da Comunidade do Quandu, pois já levou grupos de 114 

visitantes para conhecer o Totoró (local situado nas imediações da 115 

associação), onde as mulheres da associação fornecem a alimentação para os 116 

visitantes, facilitando a execução do roteiro turístico. A Coordenadora de 117 

Turismo de Currais Novos, Maria do Socorro Xavier de Góis, parabenizou a 118 

Associação e disse que a presidente estava sendo modesta por não ter 119 

comentado que já tinha viajado para Brasília para mostrar seus trabalhos. 120 

Também defendeu uma cadeira no Conselho de Turismo do Polo Seridó para a 121 

Associação, tendo em vista que algumas entidades não se fazem presentes 122 

nas reuniões do Polo e que deveriam ser substituídas pelas que tem interesse. 123 

Dando continuidade, a Subsecretária do Turismo, Solange Araújo Portela, 124 

exaltou o brilhante trabalho da Associação e ressaltou o desafio e a 125 

importância da certificação dos produtos para o pequeno produtor. O 126 

representante da SINGTUR, Damião Carlos Dantas, pedindo a palavra, 127 

afirmou que é necessário realizar cursos profissionalizantes na região, como 128 

curso de garçom e de recepcionista, para melhorar os serviços na área do 129 

turismo. Em seguida, a representante da UFRN, Profa. Carolina Todesco,  130 

comentou que quando o assunto é melhoria de serviços turísticos, não se pode 131 

esquecer da importância do profissional formado na área, o Bacharel em 132 

Turismo. A professora enfatizou que se faz urgente a valorização do Bacharel 133 

em Turismo na região do Seridó, tanto pela iniciativa privada, quanto pelo 134 

poder público. Também informou que o Curso de Turismo da UFRN, Campus 135 

Currais Novos, já formou 141 Bacharéis em Turismo e destes apenas 20% 136 
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estão empregados na área. Ressaltou que o número de ingressantes no Curso 137 

de Turismo vem caindo vertiginosamente, e que essa situação ameaça a 138 

permanência do Curso no Campus de Currais Novos. A Coordenadora de 139 

Turismo do Município de Cerro Corá, Janny Paula da Silva, também falou 140 

sobre a importância da valorização do Bacharel em Turismo, pois ela é 141 

turismóloga e sentiu dificuldade em encontrar emprego na sua área de 142 

formação. O representante do SEBRAE, José Rangel de Araújo, comentou 143 

que conhece pessoas que se formaram em Turismo, mas como não 144 

encontraram emprego na área resolveram fazer outro curso. Para ele, o 145 

aumento no número de ingressantes no Curso de Turismo depende do 146 

mercado de trabalho. O representante da prefeitura de Lagoa Nova, Gilberto 147 

José de Medeiros, disse que teve a ideia de ingressar na área do Turismo 148 

como pequeno empresário em Lagoa Nova, pois considerava e ainda 149 

considera o município um lugar diferenciado e com muito potencial, por ser na 150 

Serra de Santana, com vista para toda região. Também destacou que não se 151 

pode perder o Curso de Turismo da UFRN, Campus Currais Novos, nem que 152 

seja necessário solicitar apoio de deputados e senadores. A representante da 153 

UFRN, Profa. Carolina Todesco, enfatizou que não é uma questão de apoio 154 

político, mas sim de melhores condições no mercado de trabalho para o 155 

turismólogo, especialmente na região, que irá influenciar na elevação do 156 

número de ingressantes no Curso de Turismo. A Subsecretária do Turismo, 157 

Solange Araújo Portela, comentou que reconhece as dificuldades que os 158 

profissionais de Turismo enfrentam, mas que muita coisa já melhorou.  A 159 

Prefeita de Florânia, Márcia Rejane Guedes Cunha Nobre, disse que 160 

reconhece o potencial turístico que os municípios do Polo possuem e defendeu 161 

que Florânia também tem potencial, mas que é necessário apoio, 162 

especialmente na área de divulgação, para alavancar o turismo. Seguindo a 163 

pauta, o Secretário de Turismo do Município de Parelhas, Carlos Alberto 164 

Assis de Araújo, saudou a todos os presentes, e iniciou a discussão sobre o 165 

Regulamento do Conselho de Turismo do Polo Seridó. Afirmou que são 166 

necessárias mudanças para atualizar e regular as atividades do Polo e 167 

destacou que há representantes de entidades que dificilmente aparecem nas 168 
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reuniões e que os mesmos deveriam ser excluídos ou instigados a participarem 169 

com mais frequência. Defendeu que a única entidade que falta às reuniões do 170 

Polo, mas que deveria permanecer como membro é o IPHAN, pela sua 171 

importância e seu trabalho na área. Também salientou que deveria ser definida 172 

a Secretaria Executiva do Polo.  A representante da Prefeitura de Currais 173 

Novos, Maria do Socorro Xavier de Góis, afirmou que a Secretária Executiva 174 

é o gargalo do Conselho de Turismo do Polo Seridó e que o SEBRAE 175 

desempenhou muito bem essa função antes do Conselho ficar inativo e que 176 

poderia retomar esse cargo. Também comentou que, segundo o Regimento, 177 

quando o representante falta a três reuniões consecutivas já pode ser 178 

substituído. E reafirmou que a Associação das Mulheres do Quandu e o 179 

município de Tenente Laurentino Cruz estão pleiteando uma vaga no assento 180 

do Conselho de Turismo do Polo Seridó há muito tempo. Continuando, a 181 

Subsecretária da SETUR, Solange Araújo Portela, disse que participou da 182 

criação e da elaboração do regimento dos Conselhos de Turismo dos Polos do 183 

RN e que os Conselhos precisam ter uma melhor atuação e que a Secretaria 184 

Executiva precisa ser atuante e articuladora. Segundo a Subsecretária, pela 185 

sua experiência, o bom desempenho do Conselho depende muito da atuação 186 

da Secretaria Executiva. Em seguida, o representante do SEBRAE, Célio José 187 

Vieira de Moura, informou que no momento o SEBRAE não tem interesse em 188 

assumir a Secretaria Executiva, pois a entidade já passou quatro anos à frente 189 

do cargo e considera importante e salutar que o mesmo passe a ser ocupado 190 

pelos demais membros. Nesse sentido, a representante da ABETA, Régia 191 

Maria Dantas, afirmou que um nome indicado para assumir a Secretaria 192 

Executiva é Carlos Alberto Assis de Araújo, representante da prefeitura de 193 

Parelhas, por ser um homem bem articulado. O representante do SENAC, 194 

Temilson Costa, disse que em sua opinião quem deveria assumir a Secretaria 195 

Executiva é a UFRN, já que o Curso de Turismo tem uma equipe de 196 

professores preparados para assumir essa função e é uma forma de se fazer 197 

presente. Desta forma, a representante da UFRN, Carolina Todesco, se 198 

pronunciou agradecendo a indicação e afirmou que considera o cargo 199 

importante para o Curso de Turismo da UFRN, pois é uma forma de 200 
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demonstrar cada vez mais a importância do Curso de Turismo na Região do 201 

Seridó e finalizou dizendo que se for de interesse de todos a UFRN pode 202 

assumir a Secretaria Executiva do Conselho. O Secretário de Turismo do 203 

Município de Parelhas, Carlos Alberto Assis de Araújo, agradeceu também 204 

a indicação, mas disse que não se considera a melhor opção, por estar distante 205 

e ter outras demandas de trabalho, desta forma, também acredita que a UFRN 206 

seja a melhor opção, mas se colocou a disposição para criar um grupo de 207 

trabalho para articular as ações do Conselho. Em seguida, a Subsecretária do 208 

Turismo, Solange Araújo Portela, ressaltou a necessidade da eleição dos 209 

membros do Poder Público Municipal, para depois eleger a Secretaria 210 

Executiva. A Subsecretária do Turismo listou os municípios (Acari, Caicó, 211 

Carnaúba dos Dantas, Cerro Corá, Lagoa Nova, Currais Novos, Equador, 212 

Florânia, Jardim do Seridó, Jucurutu, Lagoa Nova, Ouro Branco, Parelhas, 213 

Santana do Mato, Tenente Lauretino Cruz, Timbauba dos Batistas) e 214 

posteriormente entregou a lista para que os representantes do Poder Público 215 

Municipal votassem em apenas 8 (oito) municípios para terem assento no 216 

Conselho de Turismo do Polo Seridó. Enquanto isso, questionou se todos 217 

estão de acordo com a exclusão da entidade Associação de Artesãos e 218 

Culinaristas de Currais Novos (AAC) e pela entrada da Associação das 219 

Mulheres Produtoras Rurais da Comunidade do Quandu e pela exclusão da 220 

ABETA e pela entrada da Associação Brasileira de Agências de Viagens 221 

(ABAV-RN), solicitado por Régia Maria Dantas, sua representante. Em 222 

votação, por unanimidade, a Associação das Mulheres Produtoras Rurais 223 

da Comunidade do Quandu e a Associação Brasileira de Agências de 224 

Viagens (ABAV-RN) foram eleitos como os novos membros do Conselho de 225 

Turismo do Polo Seridó. Dando sequência, a pedido da Subsecretária do 226 

Turismo, os representantes do SEBRAE, Célio José Vieira de Moura, e da 227 

UFRN, Carolina Todesco, contabilizaram os votos dos membros do Poder 228 

Público Municipal. A Subsecretária do Turismo, Solange Portela anunciou a 229 

quantidade de votos que todos os municípios tiveram e os que foram eleitos, 230 

sendo eles: Carnaúba dos Dantas, Cerro Corá, Currais Novos, Lagoa Nova, 231 

Parelhas, Acari, Caicó e Florânia. O representante de Jardim de Seridó, José 232 
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Pereira do Nascimento, pediu a palavra para lamentar a perda de Jardim do 233 

Seridó no assento do Conselho, mas informou que continuará firme no seu 234 

propósito e participando das reuniões como sempre o fez. O Secretário de 235 

Turismo de Parelhas, Carlos Alberto Assis de Araújo, falou sobre a 236 

conquista da criação do Conselho e que se sente satisfeito com a manutenção 237 

de Parelhas como membro. Também comentou que na última reunião da 238 

CONETUR foi feita reivindicação para colocação de outdoor, para fazer 239 

divulgação do Polo, e que também foi sugerido que os Polos fossem 240 

contemplados para a exposição Cidade Viva. Agradeceu o incentivo do 241 

SEBRAE e disse que é preciso divulgar o potencial e trabalhar para manter a 242 

qualidade de recepcionar os visitantes. Também afirmou que para o Polo 243 

Seridó tanto faz o dinheiro de um estrangeiro, como o dinheiro de uma pessoa 244 

do Rio Grande do Norte, por isso a região deveria ser divulgada também no 245 

estado. A Coordenadora de Turismo do Município de Cerro Corá, Janny 246 

Paula da Silva, também pediu incentivo para o Festival de Inverno, falou que 247 

as pousadas da cidade já estavam todas lotadas para a festa, e em Lagoa 248 

Nova e Currais Novos já tinham várias pousadas reservadas, disse que sente 249 

dificuldade na parte financeira e precisa de incentivo para a execução do 250 

evento. A Subsecretária do Turismo, Solange Araújo Portela, disse que 251 

sabe da importância de incentivar o Turismo de cada município, e mencionou 252 

que Caicó e Currais Novos terá a Festa de Santana. Além disso, pediu para 253 

votar a Secretaria Executiva do Conselho. Sendo todos a favor da UFRN, pediu 254 

para registrar em ata que a Secretaria Executiva fica sob responsabilidade da 255 

UFRN. Em seguida passou a palavra para a Prefeita de Florânia para fazer o 256 

encerramento da reunião. A Prefeita de Florânia, Márcia Rejane Guedes 257 

Cunha Nobre, finalizou dizendo que ficou muito feliz em ter acolhido a todos 258 

na reunião, que está à frente da prefeitura a trinta e seis dias e que deu todo 259 

apoio necessário à Secretaria de Turismo para sediar a reunião do Polo. 260 

Ressaltou os atrativos turísticos de Florânia e evidenciou que irá cobrar sempre 261 

apoio para que não exista Turismo só em Natal, pois é preciso interiorizar, 262 

conhecer as coisas lindas do Seridó. A Subsecretária do Turismo, Solange 263 

Araújo Portela, pediu para quem tiver facebook entrar e curtir a página da 264 
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EMPROTUR. Em seguida foi anunciada a próxima reunião para o mês de 265 

outubro, a ser realizada no município de Parelhas. Nada mais havendo a tratar, 266 

às 13 horas e 30 minutos a Subsecretária do Turismo, Solange Araújo Portela, 267 

representando o Presidente do Conselho de Turismo do Polo Seridó, Ruy 268 

Pereira Gaspar, deu por encerrada a sessão. Como Secretária, eu, Carolina 269 

Todesco, lavro a presente ata que depois de lida e aprovada, vai assinada por 270 

mim e por todos os membros presentes.                         271 

                      

Solange Araújo Portela 

Secretaria do Turismo RN – SETUR 

 

Haroldo Azevedo Filho 

Representante EMPROTUR 

 

 

Eliana da Nóbrega 

Representante da Prefeitura de Caicó 

 

 

Haniere G. Villa Verde Monteiro 

Representante da Prefeitura Carnaúba dos 

Dantas 

 

 

Janny Paula da Silva 

Representante da Prefeitura de Cerro Corá  

 

 

Maria do Socorro Xavier Góis 

Representante da Prefeitura de Currais Novos  

 

 

José da Silva Júnior 

Representante da Prefeitura de Florânia  

 

 

José Pereira do Nascimento 

Representante da Prefeitura de Jardim do Seridó 

 

Gilberto José de Oliveira 

Representante da Prefeitura de Lagoa Nova 

 

Carlos Alberto Assis de Araújo 

Representante da Prefeitura de Parelhas 

 

 

Célio José Vieira de Moura 

Representante SEBRAE-RN 

 

 

José Rangel de Araújo 

Representante SEBRAE-RN 
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Temilson Costa 

Representante SENAC-RN 

 

Carolina Todesco 

Representante UFRN  

 

 

Régia Maria Dantas 

Representante ABETA 

 

Damião Carlos Dantas 

Representante SINGTUR 

 

 

José da Paz Dantas 

Representante FCST 

 

 

Albanita Silva Macedo 

Representante AMSO 

  

 

                 

           

 

  

    

 


